

**PROVINCIA | Diputación**

## **La Diputación actúa en la Vía Verde de la Subbética con una inversión de 105.000 euros a través del Profea**

**Esta actuación dará trabajo a 65 personas que trabajarán en labores de mantenimiento y conservación**

**José Moreno / Redacción**

Jueves 27 de octubre de 2011 - 13:10



El delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal de la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, y el de Agricultura y Medio Ambiente, Julio Criado, junto a Cristina Jiménez (PP), segunda teniente de alcalde y coordinadora del Área de Desarrollo del Ayuntamiento de Cabra, se han desplazado en la jornada de este miércoles 26 de octubre a la antigua estación de ferrocarril para conocer de cerca las actuaciones que, con cargo al Profea, se están llevando a cabo en este tramo de la Vía Verde de la Subbética.

La Diputación ha hecho una inversión de 105.000 euros para el mantenimiento y conservación de esta vía a su paso por la localidad egabrense, que dará empleo a 65 personas, que trabajarán en peonadas de 15 días, con un plazo para la finalización de las obras de ocho meses.

Lorite destacaba que la Vía Verde “es una joya dentro de nuestro patrimonio paisajístico, una infraestructura principal que a su vez pone en valor, de modo indirecto, otros espacios de la comarca, contribuyendo activamente a la diversificación económica tan necesaria en estos municipios”.

En este sentido, el diputado ha justificado “el esfuerzo inversor” de la institución provincial en esta actuación, y ha aprovechado para recordar que la Diputación de Córdoba ha entregado ya más de 2 millones de euros a los ayuntamientos de la provincia para la financiación de los materiales con cargo al Profea.

Por su parte, Julio Criado, que ha visitado también los tramos de la Vía Verde que atraviesan Luque y Zuheros, ha destacado “el importante valor paisajístico y ecológico de esta vía de comunicación que presenta multitud de posibilidades, a nivel turístico, deportivo, y cultural”.

Criado ha avanzado, asimismo, que durante el año en curso o principios del siguiente se pretende la conclusión del último tramo de la Vía, la cual terminará en la estación de Campo Real, en Puente Genil, “quedando concluida la transformación completa la Vía Verde del Aceite”.

Con esta nueva ampliación, la Vía Verde de la Subbética tendrá una longitud total de 71,94 kilómetros.

La Diputación de Córdoba invertirá un total de 855.800,97 euros para el mantenimiento y conservación de las dos Vías Verdes que discurren por la provincia de Córdoba, “de la Campiña (I)” y “de la Subbética”, con cargo a los fondos del Plan de Fomento del Empleo Agrario (Profea) 2011.

Esta cantidad, que ha experimentado un crecimiento considerable con respecto a 2008, en el que la inversión fue de 358.0298,70 euros, se destinará a la financiación de los trabajos derivados del mantenimiento de las mismas, tales como poda de arboleda, desbroce, limpieza de cunetas, basuras, áreas recreativas, y retirada de lodos, entre otros.

**PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**